



J'ai apporté, lors de la Foire de la Saint-Jean à Nogent-sur-Vernisson, mon total soutien au « collectif sos arboretum ».

Il y a, à l'Arboretum des Barres à Nogent-sur-Vernisson, neuf mille arbres remarquables représentant 2 300 espèces.

C'est un patrimoine de grande qualité.

L'arboretum attire chaque année 17 000 visiteurs.

Il faut éviter sa fermeture !

Après avoir saisi le ministre de l'agriculture, je vais saisir le ministre de la transition écologique et solidaire.

Et je participerai, bien sûr, à la réunion qui aura lieu prochainement à ce sujet à la préfecture du Loiret.

JPS

>> [Lire aussi à ce sujet](#)